

Papst Franziskus (1936 – 2025)

Anlässlich des Todes von Papst Franziskus läuten die Glocken in unserem Bistum Mainz. Daran beteiligen sich auch die vier katholischen Kirchen in Heusenstamm und Dietzenbach.

Die Glocken läuten am Vorabend der Beerdigung von Papst Franziskus: Am Freitag, dem 25. April von 19:00 bis 19:30 Uhr.

Am Samstag dem 26. April, um 18:00 Uhr, feiert Bischof Peter Kohlgraf im Mainzer Dom das offizielle Requiem für den verstorbenen Papst.

Alle Gläubigen sind dazu herzlich eingeladen.

In unseren Pfarrkirchen im Pastoralraum gedenken wir in den beiden Vorabendmessen um 18:00 Uhr in Dietzenbach und um 18:15 Uhr in Heusenstamm des verstorbenen Papstes in besonderer Weise.

